

Llegan a La Habana nuevos camiones colectores de basura



La Habana, 12 jun (RHC) Onelio Ojeda, Director de la Empresa Provincial de Servicios Comunes en La Habana, anunció este miércoles sobre la llegada a nuestro país de 48 nuevos camiones japoneses colectores de desechos sólidos, los cuales se distribuirán en 7 municipios, sumados a la anterior entrega son 11 los territorios beneficiados con el donativo.

Explicó el directivo que está previsto que los nuevos equipos comiencen a operar en la segunda quincena del mes de julio, una vez concluida la revisión técnica y las adecuaciones al sistema.

Añadió Ojeda que ese grupo se sumará a los 22 colectores que operan en la capital cubana como parte de la estrategia para mejorar las necesidades de higienización de cada municipio. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193271-llegan-a-la-habana-nuevos-camiones-colectores-de-basura>



Radio Habana Cuba